



hilodirecto

TRAGEDIA FERROVIARIA EN ARGENTINA



Un total de 49 personas fallecieron cuando un tren de la línea Sarmiento chocó contra una valla de contención, mientras ingresaba a la terminal Once desde la localidad bonaerense de Moreno con más de 800 pasajeros. El vocero de la Policía Federal, Fernando Sostre, detalló que “el choque más fuerte se produjo entre el primero y el segundo vagón, al impactar el primero contra el freno hidráulico”, e indicó que hay al menos 550 heridos. Pasajeros que viajaban en el tren aseguraron que circulaba más rápido de lo habitual y le costaba frenar cuando llegaba a las estaciones. La investigación del accidente está a cargo del juzgado federal 11. (Télam)

SE EXTIENDEN PROTESTAS EN AFGANISTÁN

Al menos siete personas murieron y 21 resultaron heridas por los disparos de la policía afgana en las protestas contra Estados Unidos y la OTAN, que tienen lugar en varias ciudades de la República Islámica, por la quema de ejemplares del Corán en una cárcel de la provincia de Parwan, al norte de Kabul. Escuadrones policiales arremetieron contra miles de civiles afganos que por segundo día exigieron la retirada de las tropas ocupantes ante el campo militar Phoenix, a unos seis kilómetros del aeropuerto capitalino ocupado por la Fuerza Internacional de Asistencia a la Seguridad (ISAF) que dirige la OTAN. (AFP)

NUEVOS DISTURBIOS EN PENAL MEXICANO

Nuevos incidentes matizan el escenario del Centro de Readaptación Social de Apodaca, en Nuevo León, aunque las autoridades descartaron que se trate de un motín de los internos. Días atrás 44 presos murieron durante una reyerta en esa penitenciaría, de donde se fugaron al menos 30 presos integrantes del cártel de Los Zetas, algunos de ellos de alta peligrosidad. Detonaciones de armas de fuego y humo dentro de una de las torres del reclusorio se reportaron ayer, cuando unas 30 unidades federales y 10 de militares, incursionaron en el centro penitenciario. El vocero de Seguridad estadual, Jorge Domene, rechazó que los disturbios registrados fuesen un amotinamiento y aseguró que la situación fue controlada por fuerzas militares, federales y estatales. (PL)

DIMITIÓ CANCELLER AUSTRALIANO

En medio de una crisis por el liderazgo del gobernante Partido Laborista de Australia, el ministro de Relaciones Exteriores, Kevin Rudd, dimitió tras un enfrentamiento verbal con la primera ministra, Julia Gillard. Según la cadena de televisión ABC, en la actualidad ambos políticos cuentan con un tercio de los 103 diputados y senadores del Parlamento cada uno, mientras que el resto permanece indeciso. La fuente citó a Rudd, quien afirmó durante una visita a Washington: “La cuestión es que no puedo cumplir con mi Ministerio sin el respaldo de la primera ministra Gillard”. (PL)



FOTO: ARCHIVO

PSUV expresa total respaldo a Chávez y lo ratifica como su candidato

CARACAS, 22 de febrero.— El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, afirmó hoy que “Hugo Chávez, es garantía de paz y futuro, y por eso seguirá siendo nuestro candidato presidencial y el líder de esta Revolución”.

“A la militancia nuestra, que por alguna razón se siente decaída, le decimos que agarre impulso y que esto les sirva para retomar las fuerzas, porque esto lo manejamos con el alma”, dijo en rueda de prensa desde Maripérez, en Caracas, el también presidente de la Asamblea Nacional, según AVN

Reiteró que el mandatario viajará esta semana a Cuba para someterse a una nueva operación quirúrgica y confió en su plena y pronta recuperación, reporta PL.

Como parte de las actividades que continuará desplegando el PSUV y el Ejecutivo, invitó a todo el pueblo a participar mañana en un acto que se realiza-

rará en el capitalino Teatro Teresa Carreño para expresarle su apoyo al Presidente mediante un canto a la vida y por la victoria del 7 de octubre.

Este miércoles el Presidente Chávez respondió a través de la red social Twitter parte de los mensajes que le envían los venezolanos para animarlo en el nuevo reto que enfrenta por su salud, luego de que anunciara que será intervenido nuevamente por la aparición de una lesión donde le extirparon un tumor cancerígeno en junio del año pasado.

“Todo mi amor para ustedes (...) lucharé sin tregua por la vida. Viviré... ¡Viviremos y Venceremos!”, le respondió Chávez a una usuaria, que le había escrito al jefe de Estado: “Usted es un valiente Presidente, así que también de este tropiezo saldrá victorioso” y “Te amamos Chávez y no te dejaremos. Gracias por ser nuestro Comandante”.

Resalta OPS logros de la política de salud en Nicaragua

MANAGUA, 22 de febrero.— Los logros de Nicaragua en el campo de la medicina recibieron el reconocimiento de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) durante la reunión subregional de representantes de esa entidad, efectuada en esta capital.

En la cita, Mirta Roses, directora de la OPS, destacó los esfuerzos del Ministerio de Salud nicaragüense para disminuir la tasa de mortalidad por enfermedades comunes y letales, apuntó El Nuevo Diario.

La doctora de nacionalidad argentina reconoció el liderazgo de Nicaragua en las

coberturas de vacunación y antirretrovirales, así como la detección temprana del embarazo para eliminar la transmisión del VIH de forma vertical.

Nicaragua introdujo, además, vacunas como el rotavirus y neumococo, y realizó avances en función del saneamiento y acceso de la población al agua potable y a los medicamentos, mencionó la especialista.

Junto a los países de Centroamérica en la reunión de la OPS/OMS participan representantes de salud de México, Cuba, Haití, República Dominicana y la Oficina de la



La organización reconoció el liderazgo de Nicaragua en las coberturas de vacunación.

Frontera Estados Unidos-México.

De acuerdo con el rotativo, el evento pretende incorporar la perspectiva de país y de subregión hacia una política de cooperación. (PL)

EE.UU. presiona a Paquistán para instalar bases cerca de Irán

NUEVA DELHI, 22 de febrero.— Estados Unidos está presionando a Paquistán para que le permita establecer bases en la suroccidental provincia de Baluchistán, fronteriza con Irán, a fin de reunir información de Inteligencia sobre la nación persa, informa PL.

De acuerdo con un reporte publicado hoy por la versión digital del diario The Times of India,

el Congreso estadounidense ha estado discutiendo una resolución presentada por la congresista Dana Rohrabacher que aboga por la libre determinación de ese territorio paquistaní, como medio de coerción para que Islamabad ceda a sus demandas respecto a aquellos enclaves.

El lunes, la Cancillería paquistaní entregó al encargado de Negocios de la embajada nortea-

americana, Richard Hoagland, una “enérgica protesta” por la iniciativa, que calificaron de “violación absoluta de los principios de la Carta de las Naciones Unidas y del derecho internacional”.

En cuanto a Irán, el presidente paquistaní Asif Ali Zardari le comunicó hace unos días a su homólogo Mahmoud Ahmadi-nejad, que su país no pondría sus bases aéreas a disposición de

Washington si este decide agredir al Estado persa. “Paquistán e Irán se necesitan mutuamente y ninguna presión extranjera podrá entorpecer las relaciones bilaterales”, enfatizó.

Baluchistán es un bastión de la insurgencia talibán y frecuente escenario de incidentes violentos desde el 2004, cuando se produjo un levantamiento antigubernamental que exigía autonomía política y mayores beneficios de los recursos de la región, rica en minerales, petróleo y gas.

Siria denuncia ataques para desestabilizar su sistema sanitario

DAMASCO, 22 de febrero.— El Gobierno de Bashar al Assad denunció este miércoles que su servicio sanitario se está viendo afectado por las sanciones impuestas por numerosos países y acusó a grupos terroristas de atacar hospitales y secuestrar a personal médico, pese a lo cual, los trabajadores sanitarios del país siguen atendiendo a los ciudadanos.

Según informa la agencia SANA, Damasco envió cartas al Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), la ONU y el Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas en las que asegura que “da prioridad a su sector sanitario para ofrecer servicios gratuitos a todos sus ciudadanos”, según Europa Press.

De hecho, precisan las misivas, los centros públicos dependientes del Ministerio de Sanidad “prestaron más de 30 millones de servicios y recibieron a unos 4,5 millones de personas en los nueve últimos meses”.

Sin embargo, factores externos están tratando de emplear el sector sanitario como “herramienta con fines políticos” y la sanidad pública “ha sufrido fuertes pérdidas en vidas humanas y material como consecuencia de los ataques de grupos terroristas armados contra hospitales y personal médico”.

En concreto, el gobierno denuncia un ataque contra el hospital Al Naimi de Homs, en el que grupos terroristas armados robaron el material, causaron la muerte de 15 médicos y otro personal sanitario y 27 heridos “cuando intentaban transportar a heridos a los hospitales”.

Por último, tras reiterar su compromiso con el programa de reformas iniciado por el presidente Al Assad, el Gobierno sirio responsabilizó de estos actos a “partes externas, que están financiando y armando a los grupos terroristas con el objetivo de atacar infraestructuras públicas como hospitales y a personal sanitario”.